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SIEMPRE TE HE DICHO DESPIERTA, PORQUE ESTE ES EL DESPERTAR DE LA MENTE, EL DESPERTAR
DE LA CONCIENCIA, EL DESPERTAR DEL ALMA ES LA SABIDURÍA, ES EL ENTENDIMIENTO, EL

RAZONAMIENTO SOBRE TI Y SOBRE TODAS LAS COSAS.

[19980705] La paz os doy a cada uno de vosotros, y el amor os lo derramo con vosotros, hermanos
amados. Y así vengo a esparcir dentro de vosotros de esa vianda, de ese rocío santo que es para
vuestro espíritu, es para vuestra alma. Hermanos míos, porque bien sabes vosotros en este tiempo
que Yo no vengo a hablarte de lo terrenal, sino de la vida espiritual, la vida del espíritu dónde está y
dónde la debes encontrar en lo más profunde de sí mismo.

Hermanos míos, pues he aquí que Yo vengo a hablar de vosotros mismos, de vosotros que eres
espíritu y que eres verdad, que eres la voluntad y la libertad de las cosas y también que eres el
creador de tu propio mundo. No os hablo del mundo material, del mundo que te rodea, os hablo
del mundo que vosotros mismos estás creando y has creado en cada tiempo en el cual habéis venido
a vivir, en el cual habéis venido a poseer un cuerpo, de allí os hablo. Porque mi propósito más
grande de la vida es que cada uno de vosotros puedas reconocerte como un Creador de sí mismo,
no de nadie, sino de ti. Cada uno de vosotros eres responsable de ti mismo, no de nadie más, todos
son responsables de sus propios actos que son sus propias creaciones.

Yo os te digo, que vosotros los hombres, vosotras las mujeres están viviendo en una posición que
más antes elegiste, decidiste, es parte de ese proceso de creación que te vas dando a ti mismo.
Hermanos míos, este es mi propósito de estar contigo hoy, de estar contigo siempre, de enseñarte,
de decirte, de recordarte que vosotros eres el creador de tu mundo de todos los tiempos. Dios mi
Padre te lanza como una chispa poderosa y te da la potestad, te da el poder de hacer en todo tu
esplendor lo que vosotros queráis vivir, crear. Date cuenta, siempre te he dicho despierta, porque
este es el despertar de la mente, el despertar de la conciencia, el despertar del alma es la sabiduría, es
el entendimiento, el razonamiento sobre ti y sobre todas las cosas.

He aquí, debes buscarte como la certeza, debes buscarte como la fe, la fe es la certeza y la certeza es
la sabiduría y de ahí también brota el amor, porque a través del entendimiento, de la sabiduría lo
puedes reconocer todo como tuyo y vosotros como todas las cosas. He aquí pues, que si hoy no
puedes entender mis palabras, mi enseñanza, Yo espero que mañana la puedas entender, porque
cada uno de vosotros tiene un nivel de entendimiento, unos menos, otros más. Pero es por eso que
he podido hablar en diferentes maneras, en diferentes formas para que cada uno de vosotros reciba
exactamente hasta donde pueda entender. Pues hay enseñanzas que vosotros no las puedes digerir, a
semejanza de un bebé que no puede comer de lo que el grande, el mayor come; porque todavía su
estomago es tan pequeño que no alcanza a digerir lo de un adulto, así también eres vosotros.

Pero Yo os te digo que en aquellos tiempos los llamé pobres de espíritu, y eso son los pobres de
espíritu. Porque cuando hablé de la pobreza del espíritu, no hablé de la pobreza material, no. Es que
hablé de la pobreza de tu espíritu, de la pobreza espiritual que tienes ahí en tu mente, o sea de lo
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que todavía no puedes entender, razonar, menos de entrar a ese mundo. Pero hoy que estás aquí
también te bendigo, también te saludo porque ya andas queriendo alborear una nueva vida. Pero
hablarte de la nueva vida, es decirte estás queriendo crearte a ti mismo a través de tus buenos actos,
de tus buenos sentimientos, un mundo diferente. Porque nadie te dará un mundo, no, mi pueblito.

Alguien te enseñará, te recordará de un mundo que tú puedes formar, puedes formalizar más allá de
tu existencia, de tu vida. Y he aquí, que a eso vengo, que a eso he venido a decirte también sobre el
reino, habéis oído del reino. Pero todos los elementos para edificar un reino ya están y tú lo debes
armar a través de tu existencia, a través de tu mente. Y los elementos que están dispersos es el amor,
la paz, la concordia, es la inteligencia, es la fraternidad, es la libertad, es todo aquello y eso está
esparcido en tu mente. Y eso es lo que tendrás que ejecutar y construir, solidificarte con ellos, ser
ello, porque eso eres y cuando lo hayas sido, serás, serás el reino. Porque el reino es la gloria y la
gloria es una meta, es un esfuerzo, es un sacrificio, es una búsqueda, una búsqueda constante en tu
mente; y cuando logres ejecutar cada parte de aquello, serás el pequeño Creador, será el mundo,
serás el reino de ti mismo y te sentirás glorioso en gloria por haber reconocido todo y así podrás
vivir en la eternidad. Amados hermanos, pero de esto todavía te falta, todavía falta mucho camino
por recorrer a través de tu mente, a través de tu acción. Pero no desmayes, pueblo mío, no
desmayes jamás por encontrar esas partículas reinales y convertirte en ellas.

Tu mundo imperfecto tienes que transformarlo en perfecto, el mundo de mentiras tiene que
transformarse en verdad, pero esto lo tienes que sentir por ti mismo. Vosotros tienes perdida la
certeza, que es la misma fe, pero porque tienes perdida la sabiduría, la tienes apartada de ti siendo
tú mismo aquello, sí, mi pueblito amado. Son por tus decretos equivocados que te hacen estar
distante fuera de aquello siendo tuyo. Amados míos, así vosotros te has creído la forma débil, la no
fuerza, el no poder, pero esto es tu creación y eso te ha hecho aquella forma y le pones el nombre
de incredulidad y de todo aquello equivocado; pero esto no es cierto para Mí, no es cierto para
otros, más que para ti mismo.

Ya os te digo, que si hoy no entiendes de lo que Yo te doy por estar más allá de tu mente aquello o
esto, espero que mañana lo puedas relacionar, digerir con tu mente, con tu conciencia. Pero hoy, os
adelanto este mensaje que mañana será realidad en tu vida, hoy todavía es palabra, es enseñanza, es
recordar mañana cuando lo ejecutes se convertirá en una realidad y será realidad y te harás realidad
con las cosas. Todo lo que tienes a tu lado es tu conquista, solo debéis echar un vistazo hacia ti
mismo y ve lo que tienes, ve lo que habéis pensado y ve cómo habéis actuado. Debes aprender a
observar el origen de vuestro espíritu, el centro de la inteligencia y de tus actos, y ahí vela por ti, mi
pueblo amado. Pues he aquí, te digo, todo esto no será para hoy esta ejecución, esta enseñanza,
pero espero que quede plasmada para el día de mañana.

Te podría hablar de grandezas de espíritu, pero no lo entenderías, hoy no lo podrías asimilar en tu
mente, entonces qué caso tendría, vendrían a ser mis palabras como el címbalo, como la campana,
así también o como la hoja seca que se desprende del árbol que lo vientos la llevan a cualquier lado.
Así también mucho podría darte, pero si vosotros en tu mente no está, pues es a semejanza de
derramar el agua en un recipiente pequeño, así también es mi enseñanza, es mi palabra. Pero si
vosotros estuvieres atento, atento y estuvieres en tus diarios buscando discernir tu propio mundo,
sería más la grandeza y sería más la enseñanza. Pero Yo os te digo, que ahorita me escuchas y más
allá ya no me escuchas, ya no prestas tus oídos, ya no prestas tus sentidos, ya no prestas tu mente
para seguir dialogando en lo más profundo de tu SER. Pues viene a ser como un señor que os da
algo de comer a otro, pero que lleno está de otra cosa y ya no pudiéndola comer la tira en el
camino. Así también es y será mi palabra para contigo y es mi enseñanza. Como Yo os te conozco,
Yo os se de ti, conozco tu mente, conozco tu sentir, conozco tu estatura, tu nivel, por eso os te doy
a tu alcance.

Pero dichoso aquél que se queda vibrando, porque a este se le sigue dando más y más de lo que a
otro no se le pueda dar, pero aun así tanto bendigo al de abajo, como bendigo al de arriba. Porque
hay quien ya es y hay quien todavía no es, quien todavía será. Unos vienen adelante, otros vienen
más atrás. A semejanza de ver un maratón en una ciudad, así también en la enseñanza cósmica, en la
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pureza espiritual se ve todo SER, todo hermano. Unos con ansiedad buscan la llegada sin aparar por
su ansiedad y porque su preparación, su dedicación es más, otros se paran en el camino a descansar
y hacer ciertas cosas que todavía pensaron hacer y luego continúan. A semejanza de ello sois
vosotros en la vida del camino de regreso a vuestro mundo nuevo, a vuestro mundo que vas
edificando paso a paso, momento a momento. Pero todo debe de ser respetado. Vosotros debes
respetar al pequeño como al mayor. Pues ya oíste, pues ya vosotros sabes cuándo aquellos niños en
aquellos dos mil años, pero lo que quise decirte de ello fue, no de la estatura física, sino de la
estatura de vuestro espíritu, de inteligencia.

Benditos sean todos, así vengo a derramar esta enseñanza, pues no vengo a forzarte, porque
entonces no serías tú el que caminaras, sino Yo. Solo vengo a derramar la enseñanza y bien
aventurado el que la tome porque será primero y bien aventurado el que no la tome hoy, pero
mañana la buscará. Porque no hay tantos caminos para llegar a un mundo verdadero, a un mundo
celestial, que es este camino el de la razón, el de la verdad, el de la sabiduría, el de la paz, de la
concordia, de la igualdad. Por este camino pasarán todos más adelante, vosotros también. Porque al
saber esto no es entrar todavía, porque una es la enseñanza y otra es la práctica, cuando practiques,
practiques lo aprendido, entonces ya has entrado a la búsqueda; saber las cosas no es todo, como
practicarlo es su complemento. Así que vosotros no te quedes con el saber solamente, busca la
práctica porque ésta es su complemento. Espero que me vayas entendiendo, amados míos, amados
hermanos.

Hoy has hablado y oído hablar del reino y vosotros también lo mencionas, pero el hablarlo no es
estar en ello, ya te he enseñado a conquistar el reino, pero mi enseñanza sin la práctica no tiene
resultado, no, hermanos míos. Es que debes ponerlo en práctica, porque eso es su complemento, te
digo, de lo aprendido. Sin ello, aunque conozcas mucho, sin la práctica todavía no eres. Pues ya no
se engañen vosotros con su propio vivir, no, hermanos míos. Yo con todo mi amor vengo a abrir los
ojos de vuestra alma, vengo a descubrirte, no con propósitos amargos, sino con propósitos de
dulzura. Porque Yo como vuestro hermano no quiero verte hundido en el fango, el fango de
vuestro espíritu es la ignorancia de ti mismo, es lo que no puedes entender, lo que no puedes
comprender, lo que no puedes razonar o lo que no quieres, ese es el fango de vuestro espíritu, es
vivir engañado contigo mismo. Y Yo como vuestro hermano amor, vuestro hermano paz, vuestro
hermano fraternidad, vuestro hermano concordia no te quiero ver ahí en aquel fango, mi pueblo
amado.

Porque lo que Yo deseo para vosotros es que encuentres algo mejor que hoy, hoy ya tienes una
cosa, pero debes buscar otra porque es la vida de cambio, la vida de transformación, esa vida, esa
curiosidad de vuestro espíritu, de hoy ser una cosa y mañana ser otra para mostrar que eres el
pequeño Creador y que eres la decisión, que eres aquello que puedes ser mayor o menor, pero eso
eres tú mismo. Yo solo te abro las puertas de vuestra mente para que puedas visualizarte ahí y
visualizar las cosas que has creado y que tienes por crear. Porque ya te he dicho, que no debes
negarte que eres un Dios, jamás, si lo niegas te niegas a ti mismo y esto hará que lo que quieras hacer
no lo puedas hacer por tu negación. Dios te ha dado la potestad de ser como Él y si tú lo niegas, no
serás. Porque eso es, aunque sigas siendo el Dios, estás en aquél lado y haces como creador aquello,
el no puedo. Nunca dejas de ser Dios, el Creador de ti, de tus cosas. Sin estás con tu mente
incrédula, eres un Dios incrédulo actuando en ese posición, en ese estado, tienes el poder a la
inversa, pero eres el Dios Creador pero de la forma equivocada, de aquella forma.

Porque me vas pidiendo palabras y más palabras te las voy dando. Bendito sea el hombre curioso
que me busca y que me pregunta en su interno de aquello, que Yo vaya aclareciendo vuestros
sentidos. Si aquí Yo te escucho a través de tu mente, a través de tu corazón, a través de vuestro
espíritu. Porque verdaderamente Yo estoy en esta mente, este es mi aposento, este es mi estrado
donde Yo estoy esparciendo mi palabra, mi enseñanza, donde estoy discerniendo tu mentecita,
puliéndola como el gran joyero, como el gran alhajero puliendo la joya. Así también Soy Yo
contigo, mi pueblo amado, Soy Yo con cada uno de vosotros.
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He aquí, este es mi regalo, este es mi mensaje que Yo derramo por esta mene. Podría hablarte, te
digo, todo el día, toda la noche y para siempre, aunque lo estoy haciendo para siempre, pero qué
caso tendría, mi pueblo amado, qué caso tendría hablarte día y noche si tu mente no estaría. Porque
tu mente es como tu tesoro, donde está tu mente allí estás tú y donde está tu deseo ahí está tu
mente. ¿Quién dirá que no? Bien dije en aquellos tiempos: “Donde está tu tesoro, ahí está tu
corazón”. Y hoy vosotros tomas como tesoro a tu esposa, como tesoro a tu hijo, como tesoro a tu
hogar, como tesoro a tu campo y el soltero como tesoro a lo que busca. Y así, allí está tu mente. Si
mi palabra fuera tu tesoro, mi enseñanza, tu deseo fuera mi enseñanza, aquí estarías tú, aquí estaría
tu mente postrada pidiendo más y más y más de la enseñanza. Pero tu mente está dispersa y tu
corazón también.

Yo Soy vuestro hermano que os te enseña lo que puedo mirar a través de tu mente, lo que andas
haciendo más allá. Porque debes aprender a mirar con los ojos de tu alma, no con los ojos de tu
cuerpo, porque lo que ve tu cuerpo, los ojos de vuestro cuerpo eso es, pero no puede mirar lo que
está más allá de sí mismo. Pues he aquí, vuestro cuerpo que os contemplo aquí, no es mi satisfacción,
hermanos míos, mi satisfacción sería tu mente y tu alma y tu espíritu, y esa es mi satisfacción porque
miro tus pensamientos, miro vuestro espíritu cómo se mueve con velocidad, porque observo tus
deseos, porque observo tus anhelos.

Pero aun así tienes que experimentar, tienes que vencer algo ahí donde estás, donde esté por alguna
razón, por algún proceso de vuestro espíritu que tenga que realizar. Por eso no te puedo yugar, no
te puedo aprisionar en mi mundo, en este mundo sagrado por las cosas que tienes que cumplir
buenas o malas en este tiempo. Benditos sean todos, amados míos. En verdad te digo, que os me
disculpéis por aquello que os te hablo, pero es parte de la enseñanza y de un razonamiento. Amaos,
hermanos míos, pues deben entrar a la práctica, deben buscar siempre no desapartarte de la vianda
espiritual, si es algo que no sabes, para saber hay que penetrar. Pues esto es lo que deben hacer cada
uno de vosotros.

Benditos sean, este es mi mensaje, este es mi regalo, este es mi amor, esta es mi enseñanza. He aquí,
os digo pues, que seguiré palabreando a través de vuestras mentes, sí así lo deseas vosotros, mis bien
amados. Hasta pronto, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


